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PREGUNTAS AL PLENO DE FECHA 22 DE MAYO DE 2.025       

 

1ª)  En el pasado pleno de fecha 21 de noviembre de 2024, se aprueba por 

unanimidad el instar al Ayuntamiento de Murcia que intensifique de manera 

urgente las labores de limpieza de cauces y ramblas que atraviesan el 

Municipio y también a la Confederación Hidrográfica del Segura.                                                                                              

Hacerse sabemos que no se ha hecho, pero al menos quisiéramos saber si se 

ha solicitado. 

2ª)  El pasado 21 de noviembre de 2024, se aprueba por mayoría instar a la 

concejalía delegada de Movilidad, Gestión Económica y Contratación a estudiar 

la posibilidad de cambiar el carril bus por VAO en Calle Floridablanca. Se sabe 

algo sobre si lo van a hacer, ya que cada día que pasa es más necesario. 

3ª)  El Grupo Vox, presento moción el pasado 23 de enero de 2025 aprobada 

por unanimidad sobre la posibilidad de modificar la situación de los semáforos 

en Marques de Corvera sobre: primero poner paso de peatone en las salidas 

de Santa Úrsula y alcalde Juan López Somalo. Y segundo dejar fijo en ámbar el 

semáforo que da salida a C. Floridablanca desde Marques de Corvera. Petición 

que no supone ningún gasto económico, por cierto.                                                                          

¿Se sabe algo? 

4ª)  Desde el grupo Vox, creemos que seria bueno para el barrio que de vez en 

cuando se hiciera algo de lo que se aprueba en los Plenos. Sobre todo, cosas 

que no suponen una excesiva inversión. Mas que nada por pensar nosotros 

que hacemos algo aquí. Porque de lo contrario seria mejor estar en nuestras 

casas. 


